



Morena y oposición reclaman a Creel por negar acceso a militares; “la escolta venía armada con fusiles FX-05”, responde

Con la certeza de que iba a aplicar al pie de la letra el reglamento, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, decidió realizar los honores a la bandera en el lobby del recinto legislativo y no en el salón de sesiones, con el argumento de que los militares encargados de hacer los honores a la bandera estaban armados.

El problema, es que decidió no informar esa decisión a ningún coordinador parlamentario, hasta que se levantó de su curul en la Mesa Directiva para dirigirse a la puerta de salida del pleno, de acuerdo a diputados consultados por Latinus.

A su paso hacia la salida del salón de sesiones, el presidente de la Cámara invitó a los coordinadores, quienes le hicieron el vacío, porque “íbamos a ir como sus escoltas a hacer los honores a la bandera, detrás de él”, comentaron en sus lugares legisladores de Morena.

Coordinadores que asistieron al encuentro de la Jucopo señalaron que el vicecoordinador del PAN, José Elías Lixa, admitió que hubo una pifia por parte de Creel Miranda, pero pidió que el resolutivo con los señalamientos no quedara por escrito, sino en una reunión con el panista.

Al final, la mayoría rechazó la propuesta, por lo que Lixa se comprometió a revisar los términos del resolutivo de la Jucopo, y hasta el momento, la bancada del PAN no ha emitido un pronunciamiento público.

La decisión de Creel Miranda motivó la primera coincidencia en meses entre legisladores de la 4T y la oposición, incluido Jorge Álvarez Máynez coordinador de Movimiento Ciudadano. “Inédito el desaseo con el que Santiago Creel decidió manchar una sesión del congreso general”, escribió el líder emecista en su cuenta de twitter.

Álvarez Máynez subrayó que “fue un acto protagónico y unilateral. Había muchas alternativas para que la sesión se desarrollara en armonía como amerita la ocasión y



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

0

02/02/2023

LEGISLATIVO

ha sucedido cientos de veces”. “Esto no se trata de posturas frente a la militarización. Esto va de cumplimiento a la ley. Cumplir en fondo y forma es mi deber como presidente del Congreso. Usted y yo protestamos cumplir y hacer cumplir la Constitución y sus leyes. Sea consecuente”, respondió Creel.

<https://latinus.us/2023/02/01/morena-oposicion-creel-negar-acceso-militares-escolta-armada-fusiles/>